



AGTIV[®]

REACH[™] MC

G

TURF GAZON

NET WEIGHT / POIDS NET
20 kg (44 lb)

AGTIV® REACH™ G TURF / GAZON

M GRANULAR MYCORRHIZAL INOCULANT

INOCULANT MYCORHIZIEN GRANULAIRE

AGTIV® REACH™ G TURF is a granular inoculant designed to be applied at seeding, when laying sod or for turf maintenance. AGTIV® REACH™ creates the expansion of the root network by hyphae to reach further and uptake more nutrients and water, increasing resistance to abiotic stresses. AGTIV® REACH™ ensures your plants are stronger, healthier and more vigorous.

Developed with PTB297 technology, the product contains the natural beneficial endomycorrhizal fungi *Rhizophagus irregularis* (formerly known as *Glomus intraradices*).

AGTIV® REACH™ G GAZON est un inoculant granulaire conçu pour l'application lors du semis, lors de la pose de gazon en plaques ou pour l'entretien du gazon. AGTIV® REACH™ crée l'expansion du réseau racinaire par les hyphes, leur permettant d'atteindre plus de nutriments et d'eau, augmentant ainsi la résistance aux stress abiotiques. AGTIV® REACH™ veille à ce que vos plants soient plus forts, plus en santé et plus vigoureux.

Formulé à partir de la technologie PTB297, le produit contient le champignon endomycorhizien bénéfique naturel *Rhizophagus irregularis* (anciennement connu sous le nom *Glomus intraradices*).

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Rhizophagus irregularis: 12 viable spores per gram

Registration Number 2006013S Fertilizers Act

DIRECTIONS FOR USE

Shake bag before use. At seeding, when laying sod or for turf maintenance, incorporate granules into the rooting zone at a rate of 2 kg per 100 m². Water well after placing the inoculum. This product can also be used when seeding wildflowers.

STORAGE AND HANDLING

- Store in a dry cool place.
- Do not freeze or expose to temperatures above 35 °C.
- Respect the best before date on the label.
- Keep out of reach of children.
- Handle in a well-ventilated area.
- Avoid generating dust during manipulation or wear an approved respirator and goggles.
- Avoid inhalation and direct contact with the eyes and open wounds.
- If inhaled, provide fresh air.
- If skin contact, wash with soap and water.
- If eye contact, rinse the eyes immediately and thoroughly with water.

ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Rhizophagus irregularis : 12 spores viables par gramme

Numéro d'enregistrement 2006013S Loi sur les engrais

MODE D'EMPLOI

Agiter le sac avant l'utilisation. Au moment du semis, lors de la pose de gazon en plaques ou pour l'entretien du gazon, incorporer les granules dans la zone racinaire à raison de 2 kg par 100 m². Arroser généreusement après avoir placé l'inoculum. Ce produit peut également être utilisé lors d'un semis de fleurs sauvages.

ENTREPOSAGE ET MANUTENTION

- Entreposer dans un endroit frais et sec.
- Ne pas geler ou exposer à des températures supérieures à 35 °C.
- Utiliser avant la date de péremption indiquée sur l'emballage.
- Garder hors de la portée des enfants.
- Manipuler ce produit dans un endroit bien ventilé.
- Éviter de soulever les poussières lors de la manipulation ou porter un appareil respiratoire approprié et des lunettes.
- Éviter l'exposition par inhalation, par contact avec les yeux ou avec une plaie ouverte.
- Si inhalé, amener la victime à l'air frais.
- Si contact avec la peau, nettoyer avec de l'eau et du savon.
- Si contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment les yeux avec de l'eau.

This product must be used according to the manufacturer's restrictions and recommendations. Premier Tech Ltd. and its affiliated and/or licensed companies do not allow the reformulation and/or the reconditioning of this product to generate any commercial product.

Ce produit doit être utilisé selon les restrictions et recommandations du fabricant. Premier Tech Ltée et ses compagnies affiliées et/ou licenciées n'autorisent pas la reformulation et/ou le reconditionnement de ce produit afin de générer quelque produit à destination commerciale.

UPC CODE CANADA

713701



UPC CODE USA

713701US



PTAGTIV.COM

1, avenue Premier, Campus Premier Tech, Rivière-du-Loup (Québec) G5R 6C1 CANADA 1 800 667-5366

